

Von: Stephan Amstler <stephanamstler@...>
Gesendet: Montag, 22. September 2025 14:08
An: Sussmann, Ralf (IMKIFU) <ralf.sussmann@...>
Betreff: Pforte ins Elysium

Servus Ralf,

wie versprochen melde ich mich nach einer weiteren Begehung einer deiner Touren.
Du hast auf jeden Fall nicht zu viel versprochen! Wir (Noah, Max und ich) waren alle drei von der Tour begeistert.

Absicherung, Verlauf und Bewertung alles top!

Die Schlüssellängen waren echt lässig zu klettern! Leider hat mich dann ausgerechnet ein Verkletterer mit Griffausbruch nach der obersten Schlüssellänge den OS gekostet.

Vermutlich war das jetzt die letzte Nordwand heuer, also ein toller Abschluss der Nordwand-Saison.

Vielen Dank für deine Arbeit, die Tour zu erschließen.

Liebe Grüße und gute Woche,
Stephan